

Pressemitteilung

LCC bringt die Vollversammlung nach Malta

Zum zweiten Mal ist die Mittelmeerinsel Gastgeber des internationalen Events von Lufthansa City Center.

Frankfurt, 19. Dezember 2024. Als erste Vertriebsorganisation in der Reisebranche gibt Lufthansa City Center (LCC) seinen Termin für die Jahrestagung 2025 bekannt. LCC veranstaltet die Vollversammlung im kommenden Jahr auf Malta. Mehr als 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der internationalen Reisebranche, den LCCs weltweit und prominente Referenten werden vom 7. bis zum 10. November erwartet. Tagungsort ist das Fünf-Sterne-Resort The Westin Dragonara, für viele das beste Hotel der Mittelmeerinsel.

„Die LCC Vollversammlung bringt Menschen aus der gesamten Welt zusammen. Hier gestalten wir die Zukunft unseres einzigartigen Verbundes“, sagt Heiko Brix, Geschäftsführer von Lufthansa City Center International. Mehr als 300 Reisebüros in 105 Ländern sind unter dem Dach von LCC zu Hause, Tendenz steigend. „Auch für unsere Unternehmer aus Deutschland schätzen den internationalen Austausch und das Aufzeigen neuer Perspektiven“, sagt Markus Orth, Chef der deutschen LCCs. „Die LCC Vollversammlung ist immer eine große Bereicherung und für uns das Highlight des Jahres.“

Die internationale Veranstaltung von Lufthansa City Center findet im Zwei-Jahres-Rhythmus statt. Vergangenes Jahr war der Austragungsort Marbella in Südspanien, 2008 war Malta bereits einmal Gastgeber.

Über Lufthansa City Center

Lufthansa City Center (LCC) ist mit rund 580 Büros in 105 Ländern und einem Gesamtumsatz von rund 5,98 Milliarden Euro (Geschäftsjahr 2023) das weltweit größte unabhängige Franchise-Unternehmen im Reisebüromarkt. LCC ist in den Bereichen Leisure (Touristik) und Corporate (Geschäftsreisen) aktiv. Zur Kette von inhabergeführten Reisebüros mittlerer Größe gehören allein in Deutschland 280 Büros mit rund 1.800 Mitarbeitern. Weltweit beschäftigt das Reisebüro Netzwerk etwa 6.300 Mitarbeiter. Die Franchise-Zentrale Lufthansa City Center Reisebüropartner GmbH (LCR) ist Hauptaktionär der LCC Reisebüro AG, die in Reisebüros investiert. Gleichzeitig ist die LCR neben der Deutsche Lufthansa AG zu 50 % Gesellschafter der Lufthansa City Center International (LCCI). Die Lufthansa City Center sind Mitglied im Verband Deutsches Reise Management e. V. (VDR), dem Deutschen Reiseverband (DRV), dem Bundesverband der Deutschen Tourismuswirtschaft (BTW) und bereits seit 2011 Mitglied der Nachhaltigkeitsinitiative der Tourismusbranche Futouris. Regelmäßig wird Lufthansa City Center von unabhängigen Stellen ausgezeichnet, etwa für den „besten Kundenservice“ vom Handelsblatt oder als „bester Mittelstandsdienstleister“ von der Wirtschaftswoche.

Weitere Informationen unter lufthansa-city-center.com.

Pressekontakt:

Tim Holzapfel, tim.holzapfel@lcc.de, 069/66075-232